
Coronel Melara: 

Migración Investiga la 
Pérdida de Pasaportes , 

Tenemos un Departa- que realmente las perso- rápidamente se le repone 
mento de Investigaciones nas han perdido ese docu- su documento. pero si por 
que Indaga si el Individuo mento. pero en otros. lo segund a o tercera vez 
que asevera haber perdido que tratan es de engañar a viene a decir que Jo ha per
su pasaporte dice la ver- las autoridades para ('On- dicto . entonces se le Jmpo
dad. declara el Coronel seguir un movimiento mi- ne una multa. cuyo monto 
René Melara Vaquero. DI- gratorlo fi cticio o para o- es el va lor del mismo pasa-

. rector Genera l de Migra- tros fines. porte. 
clón, en relación a nota pu- Si la Investigación es po- -Cuando ·un pasaporte se 
bllcada por EL DIARIO sltlva. la misma Ley de da por perdido y se lnlor
DE HOY. Pasaportes ex ime al perdl- ma a Migración. ¿ésta lo 

Agrega que hay casos en doso de responsa bilidad y comunica a Adu anas o a o-

L D d P 1 , • A b tras oficinas que puedan a eu a O 1t1ca re tener relac ión con el 

1 • d d caso?. e Apetito e Co ic•·a -Migración._ contesta. es 
una Instituc10n muy inde-

La ll amada " de ud a en busca de los supuestos pendiente de Aduanas. de 
política" ha despertado el votos que afirman obtu- Cuarentena . de OIRSA. o 
"apetito de la codicia" . se- vieron en los comicios an- de cualquier otro organis
gún dij eron ayer personas terlores. en base a los mo que tenga relación con 
allegadas a los comités cuales podrían estar ex l- los pasaportes. pero cuan
centrales de partidos lns- glendo supuestas cantida- do se descubre que en 
crltos para las próximas des de dinero que Irían a realidad un documento de 
elecciones. parar a sus bolsillos . éstos se pierde. damos a vi-

Es posible - añaden
que la misma Ley de la 
Deuda Publica que está 
por conocerse. regule la 
forma de entregar los di· 
neros a los partidos y se 
eviten situaciones que 
podrían ser penosas cuan
do se trate de rendir cuen
tas. 

Los Informantes dijeron 
que se han enterado que al
gunos Individuos que dicen 
representar a agrupa
clones políticas que prácti
camente son " grupos fan
tasmas". ya se andan m o· 
viendo junto con abogados 

Señalan que en la actual so por telegrama. espe-
~~~'{;;';~; g~]~tJ~ad:s~;l~~~: -Favor pase a la página 51 ~ 
pero que a raíz de la 
"deuda pública". unos dos 
o tres representantes de 
cada grupo están ges
tionando de nuevo reingre
sar a la misma actividad. 
sin te_ner ningún respaldo 
popular. porque tales par
tidos ya no existen. · 

Seria oportuno - dije
ron- que el Consejo Cen
tral de Elecciones Infor
mara algo sobre este pun
to. que serviría para 
ac lara r muchas si
tuaciones confusas . 

Censo Nacional para el 
Consumo Leche en Polvo 

Para establecer la nece
sidad del consumo de leche 
en polvo en el pais se hará 
en breve un censo na
cionaL 

el producto donado por los 
Estados Unidos y que se 
distribuye con diversos 
nombres. 

VISITAN HOSPITAL.- Miembros de la Orden " Los Caballeros de Malta " 
-y la Fundación Americares. visitaron el Hospital Rosales. paraconocer las 
necesidades. principalmente demedicinas. Dijeron que podrían buscar la 
manera de ~cerlas llegar por medio de sus organismos similares en. otros 
países. I zqw rda a derecha. Dr. Manuel Enrique Angulo. Ricardo Archer. 
Dr. Max M o ina . Director del Hospital: Miguel A. Salaverría. Teresa Tar 
nowskí, de a fundación : Marta de Madrigal. Mercedes de Menéndez y 
José Luis Av aJos. del Patronato del Hospital . 

( 

lnconstitucionalidad o 
Ilegalidad en Asamblea 

La directiva de la Asa m- dieron- sigue lo mismo. o 
blea Legislativa es objeto sea con solamente seis de 
de opiniones diferentes: sus nueve miembros. tres 
unos la critican como in- de quienes pertenecen al 
constitucional y otros di- PDC y los otros tres a 
cen que es ilegal, segun di- PAISA. 
jeron ayer abogados. Y añaden que no hay se-

Lo de Inconstitucional ñales de arreglos. pues 
señalaron que es posible ninguno de los diputados 
que no resulte. porque la de ARE NA. PCN y PPS. 
nueva directiva lo que ha ha sido autoriza¡lo por sus 
hecho es infringir su mis- partidos a tomar parte en 
mo reglamento Interno y las sesiones para que no 
no la Constitución Poli tica. sean nombrados en la 
añadieron. nueva directiva. 

Pero en cuanto a la ile- Mientras tanto -dije-
galldad de la directiva al ron- sigue la incertidum
desconocer su reglamento bre de si todo lo que está 
Interno. seria objeto lle sa- haciendo la Asamblea con 
ber si en realidad son vali- sus 33 diputados de PDC Y 
dos sus actos. tal como 1 PAISA es legal o ilegal, in
ayer lo dijo el Dr. Abel Sa- cluyendo las resoluciones 
lazar Rodezno. anteriores sobre leyes que 

Mientras tanto. la direc- han sido puesta s en 
Uva de la Asamblea - aña- marcha. 

No Participar en las 
Plenarias Decide PPS 

Las autoridades del Minis
terio de Comercio Exterior 
y otras relaclonadascon el 
asunto. anunciaron extra 
oficialmente. que determi
narán las cantidades . de 
personas ·que requieren le
che en polvo de diversas 
marcas. así como su pro
cedencia. 
Desde julio del año ante
rior. ninguna marca ' ex
tranjera puede ser ingre
sada al pa\s. obligándose 
la cludadania a consumir 

Los comerciantes Impor
tadores han realizado ges
tiones para obtener el pase 
p·ara sus marcas de leche. 
pero las autoridades se 
niegan a proporcionarlo. 
Los funcionarios man
tienen a los comerciantes 
Importadores a la especta
tiva. indicándoles lechas. 
lugares y otras situaciones 
más. alargando el tiempo 
y para desalentarlos. di
cen los informantes. 
La mayoria de la pobla

-Favor pase a la página 17. 

ALCALDESA.- !Santa Ana ! . Doña Milena de 
Escalón. asumió la jefatura municipal por trein
ta dias. a partir del 16 del corriente. E l titular 
don Daniel Al egria Vides. que le acompaña. de
positó para poder visitar·a unos familiares suyos 
en Jos Estados Unidos. 

La alta dlrigencia del 
Partido Popular Salvado
reño sostiene el criterio de 
no participar en las plena
rias de la Asamblea Legi
slativa. o en la •·cuasi di
rectiva" . que Iue aparen
temente e l e cta . 
informaron en conferencia 
con periodistas . 

dijo . 
Para finalizar. el vocero 

del PPS manifestó que to
dos Jos demás diputados 
que no están representa
dos en la actual Junta Di
rectiva de la Asamblea Le
gislativa. concuerdan en 
que hay Irregularidad en 
lo actuado. 

Circuito de 
Teatros Trae 
Buenas 
Películas 

La más grande preocu
pación del Circuito de Tea
tros Nacionales es traer 
buen materi al cinemato
gráfico para todo público. 
dice a EL DIARIO DE 
HOY el Sr. Leo López y Ló

. pez. Gerente del men
cionado Circuito . 

~~~:J~~~~J-'1 Nos preocupa también. 
:' • agrega, servir al público 

CONOCE PROCESO.- Para conocer proceso que desar_rolla 
el Consejo Central de Elecciones. ayer visitó ese organismo el emba)a_dor 
de Argentina. Dr. Víctor José Biancui/J. Izquierda a derecha, Sr. EIIseo 
Rovira Mixco, Dr. Ricardo Posada, Dr. Arf!lando Rodriguez Eguizábal. 

_ t;.lf!b~~~do[[Ji~pc~~~~ Y D.r.- !/-.Cl!J.f!l..tll.Arrll!Yfl/2!~.f , .. ",. , 

del interior del pais en
viándole ocho días después 
de ser estrenadas aqui. las 
películas que se exhiben en 
los mejores cines del Cir
cuito en esta capitaL 

En esta forma. hasta en 
el lugar más a lejado donde 
el Circuito tiene sus cines. 
se están viendo las pelícu
las que una semana antes 
han sido exhibidas en la 
capital. 

En este sentido. es mani
-Favor pase a la página 30. 

El vocero oficial del PPS 
señaló que el pueblo sabe 
quiénes han maniobrado 
para que "eso" Oa inte
gración de la directiva de 
la Asamblea Legislativa 

Indicó a continuación la 
conveniencia de buscar un 
vehiculo legal para confor
mar la nueva Junta Direc
tiva . 

por medio de un "curula- "A nosotros no nos inte
zo" l . se llevara a cabo. res a formar parte de la 
Agregó que al PPS le misma. Que rectifiquen . 
preocupa la llegada de la Es irrelevante para noso
democracia cristi ana a la -tros ocupar esos puestos" . 
directiva. Son dos los que finalizaron los voceros del 
están en la " movida" . PPS. CT.T.S. l . 

Poco se Sabe del Arbol 
del Bálsamo en el País 

En los departamentos de 
Sonsonate y La Libertad se 
encuentra la zona llamada 
-"Costa del Bálsamo" . don
de se cultiva y se hace pro
ducir el jugo de ese árbol 
maravilloso que tanto bien 
hace a la humanidad . 
como es el bálsamo negro. 
Informan en la empresa 
salvadoreña "Guels;:, de 
C.V." . 

Se desconoce el porqué 
algunas personas lo lla-

man ··salsamo del Peru ··. 
ya que en ese país no nace. 
ni mucho menos lo proce
san . 

Según los investigado
res. entre ellos el gran 
científico salvadoreño y 
médico y cirujano. Dr. Da
vid J . Guzmán. hubo con- A 
fusión por el hecho de que 
otro Investigador CRoyle 1. 
clasificó a nuestro bálsa-

, -Favor pasf!._a la página 17. 


